



# KREISVERBAND MANSFELD-SÜDHARZ

AfD KV Mansfeld-Südharz | Postfach 1206 | 06284 Lutherstadt Eisleben

Pressemitteilung des AfD-Kreisverbandes Mansfeld-Südharz vom 21.01.2019

## **Kreismitgliederversammlung beschließt Kandidaten für den Kreistag Mansfeld Südharz.**

Die Kreismitgliederversammlung am 20.01.2019 in Wimmelburg beschließt 19 Kandidaten für die Kommunalwahlen zum Kreistag von Mansfeld-Südharz am 26. Mai 2019. Robert Farle, Vorsitzender Kreisverband MSH bezeichnete die Wahl als „historischen Tag, denn zum ersten Mal werden Kandidaten für den Kreistag aufgestellt. Wir werden mit der besten Mannschaft in den Kreistag einziehen.“

Die Kandidaten wurden von den 28 Stimmberechtigten öffentlich und einzeln aufgestellt. Die geheime Wahl erfolgte nach den fünf Wahlbereichen. Auf den Listenplatz 1 wurden gewählt für den Wahlbereich 1 Sangerhausen, Andreas Gehlmann aus Riestedt, Wahlbereich 2 Goldene Aue, Allstedt, Südharz, Jens Lange aus Questenberg, Wahlbereich 3 Eisleben, Steffen Dlugosch aus Eisleben, Wahlbereich 4 Seegebiet Mansfelder Land, Gerbstedt, Mansfelder Grund-Helbra, Robert Farle aus Seeburg, Wahlbereich 5 Hettstedt, Arnstein, Mansfeld, Hans-Joachim Klanert aus Hettstedt.

Das Wahlprogramm für die Kommunalwahl fand große Beachtung. In drei Schwerpunkten „Zukunft Gemeinden“, „Zahlen, Daten, Fakten“ und „Unsere kommunalen Ziele. Ihre Sorgen – unsere Themen“ werden die AfD-Ziele für die Kommunalwahl 2019 für die Gemeinde-, Stadtrats- und Kreistagswahlen formuliert. Das Wahlprogramm wurde einstimmig angenommen.

Gunter Wakan  
Stellvertretender Vorsitzender AfD-Kreisverband MSH

